

地域を育み、 大陸をつなぐ

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス



International



国際ロータリー第2750地区多摩中グループ東京国分寺ロータリークラブ

- 親睦と奉仕活動の原点を大切にするロータリアン -

2010~2011年度 会長 大平 惠吾

Vol45 No.26 平成 23 年 1 月 18 日

第2169回 例 会 報 告 - 1月18日-

本日の司会

関口SAA委員長

ロータリーソング

『我 らの生 業 』

お客様紹介

大 平 会 長

○鈴木秀男様(東京八王子北RC・世界大会推進委員会委員)○村上嘉幸様(東京立川こぶしRC)○岩田敏雄様(東京小平RC)

ニコニコボックス

照木親睦委員

大野邦夫様(燃松阪):新年明けましておめでとうございます。 昨年は大変お世話になり、ありがとうございました。本年もよろ しくお願いいたします。村上嘉幸様(東京立川こぶしRC):新年 おめでとうございます。岩田敏雄様(東京小平RC):本年も宜し くお願いします。大平会長・桑原幹事:第2750地区国際大会 推進委員会の鈴木秀男委員のご来訪を歓迎してニコニコいた します。新海会員:あらためまして新年おめでとうございます。 多くの方より年賀状をいただきありがとうございました。古川会 員:私ごとですが、1月6日に女の子を授りました。仕事でもい いことがあり、いい年始を向かえることができましたのでニコニ コします。内田会員:結婚記念日が1月14日であるため、本日 の記念ニコニコスピーチが割り当てられました。結婚当時の思 い出を恥かしながら話させて頂きます。清水会員:本年も無事 に進行出来ます様に。皆様方と楽しく過ごせます様に。倉島会 員:1月はニコニコの月です。ニコニコしましょう。照木会員:野 村証券さまのご尽力により多くの会員の皆さまにリオン㈱の株 主になっていただきました。本当にありがとうございました。生 まれて始て特大で感謝いたします。

1月の記念ニコニコ



小椋会員,三舩会員,長尾会員

会長の時間

Rotary

大 平 会 長

今から16年前の昨日、すなわち平成7年の1月17日、私はこの日静岡の裁判所で裁判があるので午前5時頃おきてコタツに入って書類を点検していた。5時半頃、突然グラグラっ



という大きな揺れが起こり続いた。テレビをつけてみると、関西方 面で地震があったと報じているが、その時点では大きな被害の 報道はなかった。新幹線も名古屋までは運転するというので静 岡で用を足して帰宅し、テレビを見て大被害の発生を知った。阪 神大震災である。

別な話で今から47年前の昭和39年、新潟地震があった。私の家は倒壊はしなかったが傾き、建て直しをした。この地震の2年位後に佐渡島の北方にある粟島という小さな島を訪ねた。島に近づくと島の周りにぐるっと白線が巻かれている。更に近づくとその白線は、島が約1米隆起したためそれまで海面下にあった貝が海上に押し上げられ死んだ貝殻であることがわかった。

「地震、雷、火事、親父」といわれる。地震は怖い。しかし、いつくるか分からない。「備えあれば患いなし」ともいわれるが、365日備え続けるというのも難しい。どうしたらよいかわからない。

関東大震災のとき、世界中のロータリアンから見舞いをいただいたという、見舞う側、見舞われる側にいつ立つかわからない。いずれにしても、ロータリーの糸で結ばれているということは大事なことでもあると思う。

柄にもない話をしてしまったが、風邪などひかないようにして下さい。

○ポールハリス・フェローの記念品等の伝達

大平会長から 濱仲会員へ



幹事報告

桑原幹事

①1月18日(火)第4回長期計画策定委員会、第12回45周年記念事業委員会開催







30分~14時) ④2月8日(火)会員増強協議会⑤2月15日(火) 夜間合同例会(白うめRC合同)⑥2月24日(木)2750地区・地区大会(9時より、ザ・プリンスパークタワー東京にて)⑦3月に入りましたら規定審議会を3回行う予定です。既に配りました運営マニュアルをお読みになって頂き、後ほど、ご意見を受け賜るため、FAXをしますので質問等ありましたら返送して頂きたいと思います。⑧半期が過ぎたところでニコニコも丁度予算の半分を皆様から浄財を頂いております。あと半期宜しくお願いします。⑨親睦旅行等行事の会費の取り扱いについて、理事会でキャンセルした場合会費の返金をしないことに決まりました。

委員 会報告

出席委員会

清水出席委員長

会員数 43名 免除 4名 メーキャップ済み 1名 欠席 0名 出席率 100 % <前々回の修正> なし

ガバナー月信・IT委員会

倉島委員長

ロータリーの友の講読お薦めの記事の紹介 12月号17ページに、パレスチナ自治区にR Cが誕生した記事が載っています。これが出 来たきっかけは、アメリカ出身のユダヤ系の 人が努力し、イスラエルのRCが協力してパレ



スチナにRCが誕生した。政治をも超える力がロータリーにあるという記事です。1月号1ページ:RI会長メッセージ(クラブの活動が本当に最善か)、8ページ:アーサー・シェルドンのこと、22ページ:長期計画について、24ページ田中作次RI会長ノミニーの話、右開き7ページ:29歳のロータリアン誕生のこと、など。

記 念 ニコニコスピーチ

〇内 田 会 員

私ども夫婦は昭和54年1月に結婚しましたが、その前年5月に出身地の広島県福山で 見合いをし、2週間後には結婚を決めまし



た。その当時、私は国鉄新幹線総局保線課で東海道新幹線の線路保守の計画・調整を担当し、東京・新大阪間の往復を繰り返しておりましたので新幹線に乗ることには慣れていましたが、結婚が決まってからは約2週間に一度は福山まで往復する生活を送りました。金曜日の夕方、東京駅から新幹線に飛び乗り福山へ、帰りは日曜日の18時過ぎの新幹線に飛び乗って帰京という行程を繰

り返しました。結婚2カ月後に私が浜松に転勤となり、新婚生活がスタートしました。家内はよく高台の上にある宿舎から下りの新幹線の灯りを見ながら、望郷の念に浸っていました。結婚して1年後に浜松で長男を授かり、間もなく国立の鉄道技研に転勤となり次男を授かりました。子供が幼少の頃は盆や正月は母子が帰省し、後で私が迎えにいく形が定着していましたが、私一人で福山に向かう満員の新幹線自由席に立っている時、結婚指輪を取り落してしまうという大失態を犯してしまい、福山で恥を忍んで二人で貴金属屋さんに行き、同じものを作ってもらいました。鉄道技研では鉄道線路の劣化メカニズムの研究を担当しました。結婚後32年たった現在に至るまで、新幹線をはじめとする高速鉄道の線路構造と保守に関する研究が私のライフワークになったのも何かの因縁と考えます。以上、「新幹線」をキーワードとして結婚当時の思い出を話させていただきました。

〇国 際 大 会 PR 鈴 木 国 際 大 会 推 進 委 員 会 委 員

【PRビデオ上映】

今年度は5月20日から24日までニューオリンズで開催されます。辰野ガパナーは、今年2750地区から200名の方に参加して頂き、



ガバナーナイトを楽しみましょうというテーマで委員会のスタッフ が各クラブにお邪魔してPRさせて頂いております。私は多摩中 グループ担当ですのでお邪魔させて頂きました。ガバナーナイト ですが5月23日ミシシッピー川でディナークルーズをやろうという 計画です。船の上で料理を楽しみながら生バンドのジャズを聞こ うという企画です。ニューオリンズはご存知のとおりジャズ発祥の 地ですので参加すると楽しいジャズが聴けるのではないかと思い ます。参加の申し込み方法ですが、地区の事務所の方に問い 合わせ頂いても参加申し込み出来ますが各クラブまとめて申し 込みできます。費用は3月末までの申し込みの場合340ドル、そ れ以降は380ドルです。オプションツアーもいろいろあります。委 員会ではたたき台となる国際大会に参加する7日間のスケジュ ールのプランをつくりました。これで行くのもいいし、付き合いのあ る旅行会社でいくのもいいです。ホームページを開くと、さらに詳 しいパンフレット等も手に入ります。アンケートをお願いしておりま すが、会が終るまでにお名前を記入して頂き、参加する・参加し ないの返事を頂ければ幸いです。

国際ロータリー 第 2750 地区 多摩中グループ

東京国分寺ロータリークラブ

 会
 長
 大平
 惠吾
 幹
 事
 桑原
 哲也

 会報委員長
 小向
 將介
 副委員長
 中島
 米治郎

事務所・例会場 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8 階 Tel.042-322-6480

編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601 URL: http://kokubunjirc.exceed-net.co.jp